

El Día de Valladolid

Sanidad destina un gasto de 1,3 millones al Clínico

- jueves, 10 de julio de 2025

El dinero irá destinado, en tres anualidades, a la contratación del suministro de soluciones para terapia intravenosa e irrigación



El Consejo de Gobierno trató hoy un gasto global de 1,33 millones de euros para la contratación del suministro de soluciones para terapia intravenosa e irrigación en el Hospital Clínico Universitario.

El gasto, distribuido en tres anualidades, se destina a la adquisición de material de consumo ordinario para atender las necesidades y el correcto desarrollo del Servicio de Farmacia Hospitalaria del hospital.

Derivado del Acuerdo Marco, el suministro está compuesto de agua estéril, salino fisiológico, glucosa, glucosalino isotónico, glucosalino hiposódico, ringer lactato, salino irrigación, glicina, cloruro potásico y agua irrigación.

200.000 euros para el Río Hortega

Además, se ha tramitado un gasto global de 391.220 euros para la contratación del servicio de procedimientos diagnósticos mediante ultrasonidos, ecografías generales, para pacientes del área del Hospital Universitario Río Hortega y en instalaciones fijas del Área de la Gerencia de Asistencia Sanitaria de Zamora.

En concreto, se han destinado 200.000 euros a la licitación de 5.000 procedimientos diagnósticos mediante ultrasonidos, ecografías generales excepto mama, para pacientes del Río Hortega. Por otra parte, el gasto autorizado para la contratación de 3.475 procedimientos diagnósticos mediante ultrasonidos en instalaciones fijas para usuarios del Área de la Gerencia de Asistencia Sanitaria de Zamora asciende a 191.220 euros.